

## 国务院常务会议 標準体系の改善について 概要

中国経済のハイレベルへの発展の為に製品・サービスの標準を高めることが一番重要なことである。

改革の深化、標準体系・標準管理を改善し、現状標準管理の“弱”、標準体系の“乱れ”、標準レベルの“低”の状況を変えるのは製品とサービスの競争力を高めるために必要なことである。

会議では下記の条項を明確にした。

1. 標準法規制度を改善する。標準実施効果の評価制度を展開し、監督検査と行政の法律執行を深め、違法行為を厳粛に検査し、標準が品質に対して拘束力を持つようにする。
2. 現行の国家、業界、地方標準を全面的に整理・改訂し、現行の各等級の強制型標準を整理整頓し、公衆の利益と関連する健康、安全、環境保護等の領域で統一した強制型国家標準を作り上げ、推薦型標準を徐々に減らし、公益類の標準への過度を図る。
3. 学会、協会、商会と産業技術連盟等が市場と創新需要を満足できる団体標準を制定発布することを奨励する。一部の領域で試験をやる。企業が自主的に製品とサービスの標準を制定し、企業標準自主声明公開制度を作り上げることを奨励する。
4. 標準の国際化レベルを高める。外資企業が中国標準制定への参加を支持する。市場競争を通して、標準のレベルを高める。中国標準が国際上での權威性、信賴性を高め、中国製造の国際化に「通行証」提供する。